

PA 212: Gerindra-PKS-PAN-PBB-Berkarya

Segera Deklarasi Koalisi

Parastiti Kharisma Putri - detikNews

<https://news.detik.com/berita/d-4129809/pa-212-gerindra-pks-pan-pbb-berkarya-segera-deklarasi-koalisi>

Selasa 24 Juli 2018, 00:10 WIB



Foto: Zunita Amalia/detikcom

Jakarta - Ketua Umum Partai Gerindra [Prabowo Subianto](#) melakukan pertemuan dengan [Persaudaraan Alumni \(PA\) 212](#). Hasil dari pertemuan tersebut yakni bakal adanya deklarasi koalisi antara Gerindra dengan sejumlah parpol.

"Yang jelas tadi kita bertukar pikiran antara ulama dan tokoh 212 dengan pimpinan partai-partai koalisi keumatan. Apa yang kita tukar pikirkan, pertama tentang perkembangan bangsa sampai saat ini. Bagaimana kondisi bangsa saat ini, bagaimana ekonomi saat ini, bagaimana kejadian di PLN, bagaimana kejadian di Pertamina, bagaimana dengan Garuda dsb," ujar Ketum PA 212 Slamet Maarif di Hotel Sultan, Jl Jenderal Gatot Subroto, Jakarta, Senin (23/7/2018).

Dari hasil diskusi dan tukar pikiran tersebut, Slamet mengatakan PA 212 beserta sejumlah parpol seperti Gerindra, PAN, PKS, PBB dan Berkarya sepakat untuk berkoalisi.

Baca juga: [PA 212 dan Gerindra dkk Godok 2 Nama Cawapres untuk Prabowo](#)

"Sehingga, ada sebuah kesamaan di antara kami semua bahwa bangsa ini harus diselamatkan, negara ini harus sama-sama diselamatkan. Itu kesamaannya. sehingga Insyaallah kami sepakat dalam waktu dekat akan segera deklarasi koalisi keumatan antara 5 partai, Gerindra, PAN, PKS, PBB dan Berkarya," kata Slamet.

Selain itu, Slamet mengatakan, masih ada satu partai yakni Demokrat yang kemungkinan bakal bergabung dengan koalisi keumatan tersebut.

Baca juga: [PKS Tak Hadir dalam Pertemuan dengan PA 212](#)

"Sedang dikomunikasikan dengan Partai Demokrat, bisa bergabung dengan koalisi keumatan. Mudah-mudahan dalam waktu dekat ada kesepakatan bisa deklarasi bersama," kata Slamet.

Malam ini pertemuan bukan hanya dilakukan antara PA 212 dengan Gerindra Cs. Presiden Joko Wododo juga bertemu dengan ketum-ketum parpol koalisi pendukungnya. Dalam pertemuan itu disebut sudah ada satu nama yang mengerucut sebagai cawapres Jokowi.

(nkn/elz)